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PROCES-VERBAL 
 

Réunion du 16/05/2023 

 

Président : M. Francis MARTIN 

Présents : MM. Ricardo BASUALDO, Bertrand FOURNERAUT, Arthur FLEURY 

Assistent : MM. Christopher HEDER, Joseph NARBEY (stagiaire), Hamid BELMAHI (en fin de 

séance) 
 

 

➢ Projet tournoi international (Printemps 2024) :  

 

La commission fait un point sur l’avancement du projet et confirme des contacts avancés avec 

diverses délégations étrangères dans le cadre de ce tournoi. 

 

La commission évoque également les procédures d’homologation du tournoi, qui devront être 

réalisées auprès des différentes instances fédérales afin de pouvoir certifier l’évènement. 

 

La commission demande à ce qu’un « road book » soit travaillé afin de présenter le tournoi 

auprès des délégations étrangères. 

 

➢ Rencontre amicale féminine (Toussaint 2023) :  

 

Suite à une réunion annexe entre la Direction et la Technique du District, le projet de 

rencontre amicale féminine a été validé pour la période de la Toussaint 2023.  

 

Le projet permettrait une rencontre avec une délégation étrangère pour un format à 7. 

 

M. Ricardo BASUALDO, le référent de ce projet annonce cependant quelques difficultés 

rencontrées par la délégation argentine avec laquelle il était en contact pour ce projet. 

 

Un point sera fait lors d’une réunion le 31 mai prochain afin de confirmer les derniers éléments 

dans le cadre d’une organisation formelle. 

 

➢ Communication :  

 

M. Christopher HEDER fait un point sur la communication du District, où il confirme une 

volonté d’accroître la couverture plus grande sur les différentes actions du District. 

 

Commission Développement et Sponsoring 
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M. Hamid BELMAHI, évoque des moyens matériels à disposer afin de pouvoir proposer du 

contenu toujours plus qualitatif. 

 

M. Francis MARTIN, soumet l’idée d’investir dans ce genre de matériel afin que le District 

puisse disposer de ces outils de communication nécessaires à la transmission de la vie du 

District. La Commission valide cette option. 

 

Au sujet de la nouvelle version de la plaquette confirmée par le Commission lors de sa dernière 

réunion, M. Francis MARTIN annonce qu’il va se rapprocher d’un imprimeur dans le cadre d’un 

devis d’impression. Un point sera fait lors de la prochaine commission. 

 

➢ Partenaires :  

 

- Journée Nationale des Débutants (17/06) :  

 

Pour faire suite à la dernière commission, M. Francis MARTIN et M. Christopher HEDER 

confirment que les convocations ont commencé à être envoyées auprès des partenaires, mais 

qu’il y a un faible taux de retour pour le moment. Une relance sera effectuée au retour du 

pont de l’ascension afin de garantir plus de chances à cette initiative. 

 

En outre, un contact a commencé à être établi dans le cadre de l’invitation d’un représentant 

du comité d’organisation des JO de Paris 2024 pour participer à cette journée. 

 

- Partenaires :  

 

M. Francis MARTIN, fait le point également sur la base de données des partenaires qui a été 

travaillé et actualisé par M. Joseph NARBEY. Cette dernière est en cours de finalisation et sera 

prête pour le début du mois de juin. 

 

L’idée de travailler sur un « dossier d’activité » représentant toutes les actions réalisées par le 

District sur une saison à relayer auprès des partenaires a été validée par la Commission. 

Ce rapport d’activité pourrait être confectionné de façon visuelle par le biais d’un montage 

vidéo. 

 

 

➢ Divers :  

 

L’idée de créer une « bourse de photos » interne a été validée par la commission afin de 

pouvoir disposer de divers contenus dans le cadre de la création de visuels de communication. 

 

Une réflexion vis-à-vis d’une prise de contact avec un professionnel est menée dans le cadre 

de l’organisation d’une formation interne liée à la photographie afin de disposer de ses 

connaissances. 

 

M. Christopher HEDER évoque la proximité des J.O de Paris 2024 et soumet l’idée que le 

District devra se positionner en tant que « premier partenaire » lors de cet évènement par 

diverses formes (actions, communication…). 
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M. Hamid BELMAHI fait le point sur les différents évènements qui arriveront lors de cette fin 

de saison :  

 

- Week-end du 10/06 et 11/06 : Finales de coupes 

- 17/06 : JND  

- 18/06 : Finales Futsal 

- 23/06 : Tournoi final du Sport Santé 

- 30/06 : Action à l’hôpital TROUSSEAU dans le cadre d’une sensibilisation auprès 

d’enfants atteints de diabète. 

 

Une couverture devra être opérée lors de ces différentes actions. 

 

Le Président de la commission, M. Francis MARTIN indique que la prochaine réunion aura lieu 

le Mardi 27 Juin à 17h00 au District. 

La séance est levée à 19h00.  


